

## Dengar Aspirasi Masyarakat, Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Journadi Gelar Jum'at Curhat

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Jun 30, 2023 - 20:26



*Dengar Aspirasi Masyarakat, Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Journadi Gelar Jum'at Curhat*

TONDONG TALLASA - Kapolsek Tondong Tallasa IPTU JUNARDI, SH bersama Pemerintah Desa Lanne Kec. Tondong Tallasa Kab. Pangkep didampingi Kepala Desa Lanne dan Bhabinkmatibmas melaksanakan giat Jum'at Curhat bersama TNI - POLRI untuk mendengarkan keluhan masyarakat Desa Lanne Kec. Tondong Tallasa Kab. Pangkep. Jumat Pagi, (30/06/2023).

Kegiatan Jumat Curhat merupakan kegiatan rutin Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Journadi, sebagai wujud sinergitas TNI - POLRI agar antara masyarakat dengan TNI - POLRI terjalin kedekatan dalam menjalin kerjasama dalam kegiatan menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Tondong Tallasa.

Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Journadi SH. menyampaikan kepada warga masyarakat untuk kerja sama dalam menjaga, memelihara dan membangun keamanan dan ketertiban wilayah hukum Polsek Tondong Tallasa.

Dalam kesempatan itu Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Journadi. menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar

1. Bersama-sama Menjaga kerukunan, saling peduli dan saling menghormati.
2. Perhatikan keamanan lingkungan tempat tinggal, tempat usaha dan barang berharga lainnya.
3. Tetap waspada dalam beraktivitas dan melaporkan ke pihak kepolisian jika menemukan hal yang mencurigakan dan mengganggu ketertiban umum.
4. Mari kita sama2 menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing serta hindari perselisihan dan bersama-sama mensukseskan pemilu 2024 yang aman, damai dan sejuk. Dan menggunakan hak suara masing-masing sesuai hati nurani.
5. Waspada ancaman kebakaran rumah/lahan/hutan karena mengingat cuaca saat ini panasnya sangat ekstrim sehingga dapat memicu mudahnya terjadi kebakaran.

Masyarakat berterima kasih kepada bapak Kapolsek Tondong Tallasa akan adanya kegiatan Jumat Curhat dimana kami masyarakat tidak ragu dalam penyampaian keluhan dan masukan atau saran dalam pelaksanaan kinerja pelayanan kepolisian dan juga dalam peningkatan pemeliharaan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Tondong Tallasa. ( Herman Djide)